

CeBIT 2009

Behörden, Unternehmen, Bürger

[03.03.2009] Als Schirmherr eröffnet Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble heute den Public Sector Parc der CeBIT. Bis zum 8. März 2009 treffen sich hier Anbieter und Anwender von Lösungen für die öffentliche Verwaltung. Für Bürger findet eine Sonderschau am Messewochenende statt.

Die CeBIT, die in diesem Jahr vom 3. bis 8. März stattfindet, hat aufgrund der konjunkturell angespannten Lage sowohl Aussteller wie Fläche verloren. Waren im vergangenen Jahr rund 5.800 Unternehmen in Hannover vertreten, sind es 2009 lediglich 4.300. Im Rahmen der konzeptionellen Neuausrichtung der Messe war der Public Sector Parc 2008 als einer der drei wichtigen Bereiche definiert worden. Auf ihn bauen die Veranstalter laut CeBIT-Vorstand Ernst Raue auch in diesem Jahr. Eröffnet wird der Public Sector Parc heute (3. März 2009) von Bundesinnenminister Wolfgang Schäuble. Neben Bundes- und Landesverwaltungen sind in Halle 9 auch Unternehmen vertreten, teilweise mit Zweitständen. Der Fokus – sowohl in Vorträgen wie im Portfolio vieler Aussteller - liegt wie bereits im vergangenen Jahr auf EU-Dienstleistungsrichtlinie und einheitlicher Behördenrufnummer 115. Des Weiteren geht es um die Einführung des neuen kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens sowie um effiziente Beschaffungsprozesse. Neben dem Marktplatz Kommune werden in Kooperation mit den kommunalen Spitzenverbänden Kommunaltage angeboten. Eine Neuheit ist die Sonderschau „Bürger trifft Behörde“, die am 7. und 8. März stattfindet. Damit soll neben Fachbesuchern verstärkt auch die Öffentlichkeit für einen Besuch im Public Sector Parc gewonnen werden. Im Rahmen von Präsentationen und Diskussionen wird laut Veranstalter unter anderem darüber informiert, welche elektronischen Dienste Behörden anbieten, welche Vorteile für elektronischen Personalausweis und Gesundheitskarte sprechen oder wozu Geodaten dienen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, Public Sector Parc, Wolfgang Schäuble, Halle 9